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Ontem, no período da tarde, alunos da APAE tiveram uma aula diferente. Na praça em frente ao Batalhão da PM, no Jardim Ubirama, eles se divertiram e aprenderam organizando um piquenique.

Homem mata irmão com 14 facadas em Agudos
Após desentendimento em bar, discussão continuou em casa e terminou com a morte de homem de 29 anos; mãe presenciou a briga O
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SE N A I

Unidade móvel 
simula colhedeira 
de cana-de-açúcar

Para atender à demanda por 
profissionais qualificados no Esta
do de São Paulo, o Senai de Len
çóis Paulista finaliza nos próximos 
15 dias a primeira unidade móvel 
com um simulador de colhedeira de 
cana. O investimento chega a quase 
R$ 1,5 milhão e Lençóis pode ser 
o primeiro município a receber o 
curso. A unidade tem sala de aula 
e três simuladores instalados.

M A C A T U B A

Tarcisio aguarda 

verba para rodoviária

MÓDULO DE ENSINO - Tecnologia 
aproxima treinamento do trabalhador

O prefeito de Macatuba, Tarci- 
sio Abel (PP) aguarda o Governo 
do Estado liberar R$ 500 mil para 
reconstruir o Terminal Rodoviário 
da cidade. Chuva e vento fortes 
em setembro deste ano fizeram a 
cobertura ceder, o que interditou 
o prédio. A estrutura de alvena
ria também ficou abalada. Tarci- 
sio fez pedido da verba no DER 
(Departamento de Estradas de

Rodagem) em São Paulo e no Mi
nistério do Turismo, em Brasília. 
Ele explicou que, além dos R$ 500 
mil para rodoviária, aguarda sina
lização positiva do DER para ilu
minar o trecho urbano da rodovia 
Osni Mateus (SP-261). O prefeito 
disse que a passarela fica muito 
escura à noite, fazendo com que 
as pessoas continuem se arriscan
do ao atravessar a pista.

PO LÍC IA

PM e bombeiros 
evitam suicídio 
de mulher

Policiais militares e do Corpo de 
Bombeiros de Lençóis resgataram, 
sem ferimentos, no domingo, uma 
mulher que tentava saltar de um 
viaduto sobre a rodovia Osni Ma
teus. Os policiais foram acionados 
e quando chegaram ao local, a mu
lher de 27 anos estava prestes a sal
tar. Ela se descuidou e os policiais 
conseguiram agarrá-la. A mulher foi 
encaminhada ao Pronto-Socorro.
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Futebol chega à reta 
final no clube C)

FUTEBOL

São José e
Expressinho
avançam

Expressinho e São José são as 
equipes classificadas para as semifi
nais do Campeonato George Ribeiro 
Correia Lima de Futebol Amador - sé
rie A. As equipes ficaram no empate 
em 0 a 0 e garantiram a vaga no grupo 
A. Na outra partida do domingo 17, o 
Paulistano até fez a sua parte ao ven
cer o Corinthians Caju por 6 a 0, mas 
está fora da próxima fase. Todos os 
jogos aconteceram no Bregão.
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Adolescentes usam apps 

de mensagens privadas 

para driblar adultos

R Á D I O

13° deve injetar 

R$ 20 milhões na 

economia lençoense

Fechamento 

desta edição: 0  ')

20h25

http://www.jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


* O ECO • LENÇÓIS PAULISTA E REGIÃO, TERÇA-FEIRA, 19 DE NOVEMBRO DE 2013

Opinião á
FRA SE
• "A impressão que o operador tem é que está realmente 
dentro de uma plantação de cana e controlando todas as 
funções da colhedeira", Everson Capobianco, diretor do 
Senai, sobre a nova unidade móvel

PARA PEN SA R
• "A gente não se liberta de um hábito 
atirando-o pela janela: é preciso fazê- 
lo descer a escada, degrau por degrau"

Mark Twain

/////// // / // / // / // / // / / // / // / // / // / // / // / // /^ ^ ^ ^

Quailfícação é a chave 
para o desenvolvimento

O diretor do Senai de Lençóis Paulista, 
Everson Capobianco, confirmou que 
dentro de 15 dias a fábrica de unida

des móveis -  que funciona dentro da esco
la, no Jardim das Nações -  entrega mais um 
exemplar. Esta unidade vai atender uma 
forte demanda da região e também de 
todo estado de São Paulo. A unidade móvel 

vai oferecer capacitação para operado
res de máquinas colhedeiras de cana.

Com o fim do corte manual, esse 
tipo de profissional será cada vez 

mais exigido. Segundo Capobianco, 
esta unidade vai servir tanto para 
formar novos "motoristas" como 
qualificar os que já trabalham com 
isso. O equipamento terá alta tec

nologia, pois vai ter embarcado uma 
cabine idêntica das máquinas e um 

software que vai simular o canavial 
para que o aluna possa vivenciar di-

versas situações que são comuns no dia a 
dia deste profissional.

Mais uma vez os profissionais do Se- 
nai de Lençóis merecem reconhecimento 
pelo trabalho. Afinal, as unidades móveis 
vão permitir a formação de milhares de 
alunos em locais de difícil acesso ou que 
não comportam uma escola e a qualifi
cação é a palavra-chave quanto se fala 
em bons salários e empregos. Postos de 
Atendimento do Trabalhadores -  que re
únem as vagas em aberto -  atestam que 
este é o principal empecilho para o in
gresso no mercado de trabalho. Recente
mente, o Guia de Profissões produzido por 
O ECO mostrou isso.

Portanto, é preciso apoiar e incentivar 
a formação profissionalizante e técnica, 
um caminho para proporcionar bons salá
rios e oportunidades de trabalho para um 
enorme contingente da população.

/ // / // / //////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Frente quer regras ciaras e políticas 
públicas para setor sucroenergétlcoO

D)

<

Arnaldo Jardim
é Deputado Federal PPS/SP e 
presidente da Frente Parlamentar pela 
Valorização do Setor Sucroenergético

Na terça-feira, 5 de novembro, assu
mi a responsabilidade de presidir a 
Frente Parlamentar pela Valorização 

do Setor Sucroenergético. Uma tarefa que 
muito me honra e que espero compar
tilhar com os mais de 300 parlamenta
res que até agora aderiram ao colegiado 
suprapartidário cujo principal objetivo 
é mover o setor da paralisia em que se 
encontra pela falta de definição de polí
ticas governamentais para reposicionar o 
etanol na matriz energética do País como 
combustível ambientalmente seguro e 
economicamente viável.

O lançamento da frente, na Câmara dos 
Deputados, em Brasília (DF), foi prestigia
do por mais de 300 pessoas: representan
tes de entidades dos plantadores de cana 
e usineiros, secretários de estados, depu
tados, senadores, prefeitos e vereadores 
de todo o País. E contou com a presença 
do governador de São Paulo, Geraldo Al- 
ckmin (PSDB), do pré-candidato do PSDB 
à Presidência da República, senador Aécio 
Neves (MG), do primeiro-secretário da 
Câmara, deputado André Vargas (PT-PR) 
e do presidente do Fórum de Secretários 
de Energia, José Aníbal (SP).

O apoio maciço reflete a preocupação 
de amplos segmentos da sociedade com 
as indefinições e hesitações governa
mentais que provocaram a queda da par
ticipação do etanol na matriz de combus
tíveis brasileira de 5 6 %  para 3 4 % . E com 
o futuro de um setor de atividades que se 
distribuem por mais de 1.000 municípios 
brasileiros, reúne mais de 400 unidades 
industriais e 70 mil produtores indepen
dentes de cana-de-açúcar; é responsável 
por um faturamento anual da ordem de 
R$ 70 bilhões, geração de divisas de US$ 
16 bilhões; mais de 2,5 milhões de empre
gos diretos e indiretos e cerca de quatro 
mil indústrias de base.

A crise setorial, que já levou ao fecha
mento de quase 50 usinas e que provo
cou desemprego em massa é ocasionada 
pela leniência governamental e interven
ção errática sobre os preços nos últimos 
anos. Faltam incentivos para que o nosso 
produto seja competitivo nos mercados 
interno e externo e uma reformulação da 
política de precificação de energia. Anda
mos para trás, com a gasolina e o diesel 
novamente subsidiados em detrimento 
do etanol; gás natural com diferentes pre
ços; energia elétrica de diferentes fontes 
tratadas de forma uniforme, sem consi
derar suas vantagens ou desvantagens 
competitivas; impostos aplicados sem ra
cionalidade econômica e sem benefícios 
claros para os cidadãos.

Apesar de diretamente prejudicada 
pela ausência de políticas públicas ade
quadas e por interferências no mercado 
de combustíveis que distorcem os preços 
e prejudicam a competitividade do etanol,

a cadeia produtiva da cana-de-açúcar tem 
investindo para ganhar eficiência e produ
tividade e a prova é que conseguirá uma 
safra recorde neste ano, lembrou no even
to a presidente da União da Indústria de 
Cana-de-Açúcar (UNICA), Elizabeth Farina.

Mas os bons resultados do lado da 
produção não se traduzem em retorno 
para os produtores. Nos últimos três anos 
o preço médio pago pelo etanol na usina é 
decrescente enquanto os custos estrutu
rais e conjunturais da produção tem cres
cido sem parar.

Apesar do que parece ser a eminente 
redefinição de uma política realista para 
os preços de diesel e gasolina por parte 
da Petrobras e do governo, a frente quer 
mais para a retomada da competitivida
de e do crescimento sustentado do setor, 
como o desenvolvimento de um melhor 
planejamento estratégico da matriz ener
gética brasileira, por meio da instituição 
de regras claras e de políticas públicas -  
especialmente tributárias -  que reconhe
çam os benefícios ambientais e sociais do 
etanol e da bioeletricidade.

O governo não tem sido capaz de 
implementar essas ações por falta de 
visão estratégica e desconhecimento 
sistêmico da importância tecnológica, 
econômica, ambiental e política do setor 
sucroenergético.

A frente reivindica a definição de uma 
política de precificação dos combustíveis 
-  que inclua a recuperação da função 
originária da CIDE -para dar previsibili
dade ao planejamento dos empresários, 
investidores e da sociedade e a criação 
de um ambiente que favoreça e incenti
ve a inovação tecnológica nas áreas de 
produção agrícola e industrial, indústria 
de base e de insumos, bem como no au
mento da eficiência do consumo do eta
nol nos automóveis flex, além de ações 
para ampliar as exportações de etanol e 
consolidar a normatização internacional 
para a commodity.

Entre outras medidas, aprovadas por 
unanimidade no lançamento da frente, 
estão também a reivindicação por incen
tivos à bioeletricidade (cogeração), por 
meio de leilões públicos dedicados que 
incorporem adequadamente as externali- 
dades positivas ao seu preço e a elabora
ção de políticas públicas que reconheçam 
a enorme importância e valorizem as ati
vidades dos mais de 70 mil fornecedores 
de cana brasileiros.

Estou feliz com a forte adesão à frente, 
não apenas de lideranças políticas, mas 
de entidades fundamentais da cadeia 
produtiva da cana-de-açúcar. Todos en
tendem que não é mais possível esperar 
que sejam tomadas providências urgen
tes para reverter a situação do setor. E 
não se engane o governo quanto à abran
gência desse movimento e de suas fortes 
e justas demandas. A Frente Parlamentar 
pela Valorização do Setor Sucroenergéti- 
co demonstra que todos queremos, com 
urgência, regras claras e políticas públicas 
responsáveis para o setor.

■ o |

Carião evita Everton em evento público
A inauguração da Digi-tron, na sexta-feira 15, reuniu diversas autoridades 

de Agudos no mesmo espaço, que discursaram e parabenizaram a iniciativa 
do empreendimento. O momento de festa não disfarçou a saia justa e o clima 
ruim na arena político-familiar. O ex-prefeito Carlos Octaviani (PMDB), o Car- 
lão, discursou no evento, mas desceu do palco no momento em que o prefeito 
Everton Octaviani (PMDB) começou a falar. Sem esconder que está bravo com 
o sobrinho sucessor, Carlão assistiu ao final da cerimônia de longe. Bem longe 
do sobrinho e afilhado político.

l " l "  MÁRCIO MOREIRA" l>"

Poucas palavras
Observado pelo vereador Nelson 

Ayub (PP), Carlão Octaviani discursa 
na inauguração da Digi-tron, mas não 
quis conversa com o sobrinho prefeito.

Divergências
Não é novidade a rusga entre tio 

e sobrinho. Carlão já deu entrevistas 
falando da insatisfação com Everton. 
O tio e padrinho político do prefeito 
é pré-candidato a deputado federal e 
quer dobrar com o deputado Pedro To- 
bias (PSDB) na cidade. O rumor de que 
Everton seria candidato à Assembleia 
conflita com os planos de Carlão.

Panos quentes
Everton já disse que não disputa 

eleições no ano que vem. Agora, espe
cula-se que quem almeja uma cadeira 
na Assembleia paulista é o presidente 
da Câmara de Agudos, Auro Octaviani 
(PMDB). Auro também é tio de Ever- 
ton e irmão de Carlão. Pré-candidato 
assumido, Auro tenta convencer o ir
mão ex-prefeito a aceitar a ideia.

Cadê? Sumiu!
Carlos Alves, chefe do transporte 

gratuito em Agudos, deixou o cargo 
semana passada. Correu boato de que 
fora demitido após falhas no sistema. 
Na quinta-feira 5, o transporte parou 
nos primeiros horários, o que teria ir
ritado o prefeito. Everton desmentiu, 
disse que Alves foi remanejado de se
tor. O interino é Nilson Carlos Camargo.

Megafone
Em Macatuba, a oposição ao pre

feito Tarcísio Abel (PP) tenta organi
zar protestos populares contra o re
ajuste dos impostos municipais. Teve 
até carro de som contratado e rodan
do a cidade no final de semana, con
vocando a população a ac o m panhar 
as votações na sessão da Câmara de 
Vereadores. É o jogo da sucessão já 
sendo jogado.

Urgente, mas sem pressa
Ontem, o projeto de lei que realinha 

tributos em Macatuba seria encami
nhado às comissões da Câmara. Ali são 
mais dez dias para emissão dos parece
res. Normalmente, projetos em regime 
de urgência são votados no mesmo dia 
em que são apresentados. A seguir o 
trâmite, o processo pode demorar mais 
tempo do que Tarcisio esperava.

Sem pressa, mas urgente
Em Lençóis Paulista, o projeto de lei 

que regulamenta a profissão de mo- 
totaxista e suas emendas finalmente 
devem chegar às comissões de análise 
para que se produza os pareceres téc
nicos. Em 23 de setembro, Ailton Tipó 
Laurindo (PV) pediu vista de 50 dias 
para analisar o projeto que está na Casa 
desde maio. Agora vai? Não vai?

Passa a régua
A Mesa Diretora da Câmara de Len

çóis Paulista apresentou dois projetos 
que revogam duas regras vigentes na 
Casa. Uma delas, de 2007, proíbe a uti
lização de aparelhos celulares por parte 
dos vereadores no plenário. A segun
da, de 2012, prevê a obrigatoriedade 
do plantão de vereadores para atendi
mento ao público.

Interrogação
A resolução que obriga o plantão 

de vereadores no atendimento ao pú
blico é do atual vice-presidente, Nar- 
ĉ eli de Silva (PROS). Procurado pela 
Terceira Coluna para comentar o as
sunto, Nardeli não foi localizado. Como 
nem toda decisão da Mesa tem anu
ência unânime dos quatro membros, é 
impossível afirmar que o autor sabe da 
proposta de revogação.
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Cidades
s i r .

SEMANA DA MUSICA
Para comemorar a Semana da 
Música 2013, hoje tem concerto 
da Bing Band, AMALP, às 20h, 
no Espaço Cultural.

SAUDE BUCAL
Começa hoje a I Semana de 

Saúde Bucal de Macatuba. A pa
lestra de abertura tem início às 
19h30 com o cirurgião dentista 
Ricardo Humberto Artioli Grassi, 
especializado em periodontia e 
habilitado em diagnóstico preco
ce do câncer de boca. O evento é 
aberto ao público e tem também 
apresentação teatral dos alunos 
da Escola Estadual Dr. Osmar 
Francisco da Conceição e alunos 
do Centro Cultural. Amanhã as 
atividades acontecem na Escola 
Municipal Odila Galli Lista.

CURSO DE LÍNGUAS
A Secretaria da Educação está 

com inscrições abertas para es
tudo de línguas para alunos da 
rede estadual que frequentem o 
Ensino Fundamental ou Médio. 
Em Lençóis Paulista, a Escola Es
tadual Prof^. Vera Braga Franco 
Giacomini, na Vila Antonieta II, 
disponibiliza 15 vagas para espa
nhol e 30 para inglês, ambos no 
período da tarde. Já em Agudos o 
curso acontece na Escola Estadu
al João Batista Ribeiro, no Jardim 
Santa Terezinha, sendo 16 vagas 
para espanhol e 35 para inglês.

CHEGADA DO NATAL -  Ontem, o presépio, feito de sucata pela artista plástica 
Cássia Rando e funcionários públicos, começou a ganhar vida em frente à Prefeitu
ra de Lençóis Paulista. Hoje vão ser instaladas as luminárias e lâmpadas de led, que 
devem dar mais brilho à decoração.

PARTICIPEI - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclam ações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

1/

FRASE
" Reorganizamos o zoneamento da cidade, 
dividido em quatro áreas e cinco itens a serem 
analisados" Daniel Grassi, encarregado da 

Divisão Tributária da Prefeitura de Macatuba, 
sobre projeto de revisão de IPTU e ITBI

13° deve injetar 
R$ 20 milhões na 
economia lençoense

O 13° salário deve injetar R$ 20 milhões na economia 
local. A expectativa é do diretor de Geração de Emprego 
e Renda, Altair Toniolo, o Rocinha. Quem trabalha com re
gistro em carteira deve receber até o próximo dia 30 a pri
meira parcela do décimo terceiro salário. O pagamento da 
segunda parcela pode ser feito pelo empregador até 20 de 
dezembro. O décimo terceiro corresponde ao valor do salá
rio de um mês, quando o funcionário trabalhou o ano todo 
na empresa. Já quem foi contratado a menos de doze me
ses recebe o valor proporcional. Para fazer a conta, basta 
dividir o salário mensal por doze e multiplicar o resultado 
pelo número de meses trabalhados até 0 último dia do ano. 
Em alguns casos, a empresa pode antecipar a primeira par
cela do décimo terceiro entre fevereiro e novembro, junto 

com as férias. Vale lembrar que a segunda parcela, a ser 
paga em dezembro, tem os descontos referentes ao INSS 

e ao imposto de renda.

Maioria dos consumidores pretende gastar 
até R$ 500 com os presentes de fim de ano. É 
o que indica uma pesquisa feita pela Anefac, a 
Associação Nacional dos Executivos de Finan
ças, Administração e Contabilidade. O levan
tamento mostra que os brasileiros estão mais 
cautelosos com as despesas para este Natal.
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Câmara Municipal de Lençóis Paulista
CAMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Atos oficiais do Poder Legislativo

Nos termos do art. 113 da Resolução n° 09, de 20/11/2012, torna público que na 39  ̂
Sessão Ordinária, do dia 11 de novembro de 2013, foram aprovadas as proposituras 
cujas ementas seguem abaixo, podendo ser consultadas na íntegra na Secretaria da 
Câmara Municipal, na rua Pedro Natálio Lorenzetti, n° 970, de segunda a sexta-feira, 
das 09:00 às 17:00 hs

EXPEDIENTE
Requerimento n° 397/2013, de autoria dos vereadores André PaccolaSasso e Emerson 
André CarritConeglian, requerem à Mesa Diretora que oficie a Exma. Sra. Prefeita 
Municipal para que informe se existe previsão para melhorar a iluminação pública no 
Bairro São Judas Tadeu (Chácaras);
Requerimento n° 398/2013, de autoria dos vereadores André PaccolaSasso e Emerson 
André CarritConeglian, requerem à Mesa Diretora que oficie a Exma. Sra. Prefeita 
Municipal para que informe se existe previsão para construção de pista de skate na 
região central da cidade; e, em caso positivo, em que local será construída; 
Requerimento n° 399/2013, de autoria do vereador Francisco de Assis Naves, requer 
à Mesa Diretora que oficie a Exma. Sra. Prefeita Municipal, para que informe se já 
existe projeto para reforma da quadra de esportes localizada na Rua Paulo Ronai, em 
frente ao n° 70, no bairro N. H. João Zillo II. Em caso afirmativo, informar quando 
se dará o inicio das obras;
Requerimento n° 400/2013, de autoria do vereador José Pedro de Oliveira -  Coroné 
Bentinho, requer à Mesa Diretora que oficie a Exma. Sra. Prefeita Municipal, para 
que informe se há possibilidade de destacar engenheiro à avaliação e tomada de 
providências relativamente ao muro de arrimo na rua Domingos Giovanetti, 410, no 
bairro Júlio Ferrari;
Requerimento n° 401/2013, de autoria do vereador Gumercindo Ticianelli Junior, 
requerà Mesa Diretora que oficie a Exma. Sra. Prefeita Municipal para que a Chefe 
do Executivo através da competente Diretoria, e a fim de que, no prazo constitucional, 
ofereça a esta Casa de Leis, respostas às questões relativas a acesso no bairro Grajaú: 
1) Existe algum estudo referente a construção de acesso para o bairro Grajaú, a partir 
da avenida Jácomo Augusto Paccola, que liga os bairros Monte Azul e Caju?; 2) Ao 
que consta e segundo reclamam os moradores poderia ter sido construída uma alça de 
acesso quando das obras dessa avenida?;
Requerimento n° 402/2013, de autoria dos vereadores Jonadabe José de Sousa, 
Manoel dos Santos Silva e José Aparecido Santana, requerem à Mesa Diretora que 
oficie a Exma. Sra. Prefeita Municipal para que informe a esta Casa de Leis, se existe 
previsão para instalação de sinalização horizontal de parada obrigatório (PARE), no 
cruzamento da Rua Adriano da Gama Kury e travessa Bandeira Tribuzzi; 
Requerimento n° 403/2013, de autoria do vereadorJonadabe José de Sousa, requer 
àMesa Diretora que oficie a Policia Militar de Lençóis Paulista, para que informe 
quais são os critérios para se efetuar o recolhimento e a liberação dos veículos que 
são apreendidos e encaminhados ao pátio;
Requerimento n° 404/2013, de autoria dos vereadores Jonadabe José de Sousa, 
Manoel dos Santos Silva e José Aparecido Santana, requerem à Mesa Diretora que 
oficie a Exma. Sra. Prefeita Municipal para que informe a esta Casa de Leis, se existe 
previsão para instalação de sinalização horizontal de parada obrigatório (PARE), no 
cruzamento das Ruas Adriano da Gama Kury e Henrique Losinskas Alves; 
Requerimento n° 405/2013, de autoria do vereadorJonadabe José de Sousa, requer 
à Mesa Diretora que oficie a Policia Militar de Lençóis Paulista, para que informea 
esta Casa de Leis, se está sendo elaborado estudos para readequação e reorganização 
do trânsito em nossa cidade, com a contratação de um especialista em trânsito ou 
engenheiro de tráfego. Em caso afirmativo, informar qual a data prevista para que os 
estudos sejam concluídos, e as alterações efetuadas;
Requerimento n° 406/2013, de autoria do vereador Francisco de Assis Naves, requer à 
Mesa Diretora que oficie a Exma. Sra. Prefeita Municipal para que informe se existem 
possibilidades de efetuar a instalação de um bicicletário na Rua XV de Novembro, 
Centro;
Requerimento n° 407/2013, de autoria do vereador Humberto José Pita, requer à Mesa 
Diretora que oficie a Exma. Sra. Prefeita Municipal para que informe a esta Casa de 
Leis, se já existe projeto elaborado pelo Munícipio para construção de uma ponte na 
Rua Pedro Natálio Lorenzetti, entre a Avenida 25 de Janeiro e a Rua Princesa Izabel. 
Em caso afirmativo, enviar a esta Casa Legislativa, a cópia do respectivo projeto, bem 
como, o custo para a execução da obra;
Requerimento n° 408/2013, de autoria do vereador Humberto José Pita, requer à Mesa 
Diretora que oficie a Exma. Sra. Prefeita Municipal para que informe a esta Casa de 
Leis, quais os valores que o município repassou para a Associação Rural de Lençóis 
Paulista, para a realização da Expovelha 2013;
Requerimento n° 409/2013, de autoria do vereador Humberto José Pita, requer à Mesa 
Diretora que oficie a Exma. Sra. Prefeita Municipal para que informe a esta Casa 
de Leis se existem possibilidades para que a dívida da Faculdade “Orígenes Lessa” 
com o município seja transformada em bolsa de estudos e que estas sejam revertidas 
exclusivamente aos cidadãos lençoenses;
Requerimento n° 410/2013, de autoria dos vereadores Anderson Prado de Lima e Ailton 
Ap. Tipó Laurindo, requeremà Mesa Diretora que oficie o Hospital Beneficente Nossa 
Senhora da Piedade, para que informe quais são os procedimentos oftalmológicos 
executados nesta entidade, e a quantidade de pacientes que se encontram na lista de 
espera aguardando a realização de tais procedimentos, numerando cada procedimento 
e o prazo para a realização dos mesmos;
Requerimento n° 411/2013, de autoria do vereadorNardeli da Silva, requer à Mesa 
Diretora que oficie o Diretor Municipal de Saúde, Ilmo. Sr. Dr. Márcio Caneppele 
Santarém, para que informe a esta Casa de Leis, os motivos que têm causado a demora 
na realização de exames de diagnósticos por imagem, e também, para o fornecimento 
dos laudos aos pacientes;
Indicação n° 422/2013, de autoria dos vereadores André PaccolaSasso e Emerson 
André CarritConeglian, indicam à Diretoria de Meio Ambiente do Município, a 
poda das árvores das ruas do Bairro São Judas Tadeu (Chácaras). Moradores do 
Bairro procuraram esses parlamentares solicitando atenção especial, já que é bairro 
residencial onde as ruas estão escuras, com árvores extremamente volumosas, 
necessitando de poda;
Indicação n° 423/2013, de autoria dos vereadores André PaccolaSasso e Emerson 
André CarritConeglian, indicam à Diretoria de Meio Ambiente do Município, 
especialmente ao setor de limpeza pública, a destinação de varredores de ruas para 
o Bairro Jardim Itamaraty, para trabalho diário, considerando que referido bairro 
cresceu muito e a varrição não acontece diariamente;
Indicação n° 424/2013, de autoria dos vereadores André PaccolaSasso e Emerson 
André CarritConeglian, indicam à Diretoria de Meio Ambiente do Município, 
especialmente ao setor de limpeza pública, a destinação de varredores de ruas para

a Rua Manoel Amâncio e ruas próximas, para trabalho diário, considerando que 
referido bairro cresceu muito e a varrição não acontece diariamente;
Indicação n° 425/2013, de autoria dos vereadores André PaccolaSasso e Emerson 
André CarritConeglian, indicam à Diretoria de Obras e Infraestrutura, a reforma 
da Pista de Skate do Bairro Júlio Ferrari, muito utilizada por jovens do bairro e de 
bairros vizinhos, e que necessita de reparos, assim como todo seu entorno, para que o 
ambiente fique mais limpo e agradável;
Indicação n° 426/2013, de autoria do vereador Gumercindo Ticianelli Junior, indica 
à Exma. Sra. Prefeita Municipal para que estude as possibilidades, junto aos setores 
competentes da Administração, de realizar a remoção de duas carcaças de automóveis 
abandonados que estão localizados rua 25 de abril, n° 20;
Indicação n° 427/2013, de autoria dos vereadores Emerson André CarritConeglian 
e André PaccolaSasso, indicam à Exma. Sra. Prefeita Municipal para que estude 
as possibilidades, junto aos setores competentes da municipalidade, de efetuar a 
manutenção geral da praça Maria Marta Brosco Vaz de Moraes, no bairro Jardim 
Nova Lençóis;
Indicação n° 428/2013, de autoria do vereador Gumercindo Ticianelli Junior, 
indicaao Comando da Companhia da Polícia Militar em Lençóis Paulista, bem como 
à Delegacia de Polícia Civil, em atenção ao Delegado Titular, esta propositura no 
sentido que se intensifique as ações de seu serviço de inteligência e de rondas com 
vistas a coibir a ação de vândalos pichadores;
Indicação n° 429/2013, de autoria do vereador Francisco de Assis Naves, indica à 
Exma. Sra. Prefeita Municipal para que estude as possibilidades, junto aos setores 
competentes da municipalidade, de instalar algum dispositivo que impeça a alta 
velocidade na rua JosefattiCavassutti, no bairro Jardim América;
Indicação n° 430/2013, de autoria do vereadorNardeli da Silva, indica à Diretoria de 
Saúde Municipal, para que seja amplamente divulgado o telefone do GRI - Grupo de 
Resgate Integrado de Lençóis Paulista;
Indicação n° 431/2013, de autoria dos vereadores Anderson Prado de Lima e Ailton 
Ap. Tipó Laurindo, indicamà Exma. Sra. Prefeita Municipal para que providencie 
recape da Rua Joaquim Gomes Machado, no Jardim Caju II;
Indicação n° 432/2013, de autoria dos vereadores Anderson Prado de Lima e Ailton 
Ap. Tipó Laurindo, indicamà Exma. Sra. Prefeita Municipal que providencie 
implantação e reposição de lixeiras no centro da cidade. Que sejam colocadas lixeiras 
nos postes para evitar que cidadãos joguem lixo nas ruas e calçadas;
Indicação n° 433/2013, de autoria dos vereadores Anderson Prado de Lima e Ailton 
Ap. Tipó Laurindo, indicamà Exma. Sra. Prefeita Municipal que providencie, junto 
ao setor competente da municipalidade, a adequação de trechos onde foram realizadas 
manutenções sob o asfalto;
Indicação n° 434/2013, de autoria dos vereadores Anderson Prado de Lima e Ailton 
Ap. Tipó Laurindo,indicam à Exma. Sra. Prefeita Municipal que providencie, 
junto aos setores competentes, adequação da altura da fiação na Rua Pedro Natálio 
Lorenzetti, no Centro;
Moção de Congratulações n° 286/2013, de autoria dos vereadores André PaccolaSasso 
e Emerson André CarritConeglian, requerem à Mesa Diretora para que envie a presente 
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES ao Diretor de Desenvolvimento, Geração de 
Emprego e Renda do Município de Lençóis Paulista, Altair Aparecido Toniolo, que 
participou e ganhou o Concurso Nacional de Artigos de Casos de Sucesso de Agentes 
de Desenvolvimento, promovido pela CNM (Confederação Nacional dos Municípios 
e SEBRAE), onde escreveu sobre a Implantação do Centro do Empreendedor;
Moção de Congratulações n° 287/2013, de autoria dos vereadores Emerson André 
CarritConeglian e André PaccolaSasso, requerem à Mesa Diretora para que envie 
a presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES ao Sr. Nelson Faillace, escritor e 
intelectual, que foi homenageado com seu nome à Biblioteca Comunitária “Ler é 
Preciso” na EMEF Guiomar FortunataConeglianBorcat (Jardim Caju), inaugurada na 
noite do dia 30 de Outubro de 2013;
Moção de Congratulações n° 288/2013, de autoria dos vereadores Emerson André 
CarritConeglian e André PaccolaSasso, requerem à Mesa Diretora para que envie 
a presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES à empresa DURATEX S.A. pela 
viabilização em parceria com a Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e com o 
Instituto Ecofuturo, que proporcionou a inauguração no dia 30 de outubro de 2013 
da “Biblioteca Comunitária Ler é Preciso Nelson Faillace”, na EMEF Guiomar 
FortunataConeglianBorcat (Jardim Caju);
Moção de Congratulações n° 289/2013, de autoria dos vereadores Emerson André 
CarritConeglian e André PaccolaSasso, requerem à Mesa Diretora para que envie 
a presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES ao INSTITUTO ECOFUTURO 
pela viabilização em parceria com a Prefeitura de Lençóis Paulista e com a 
empresa Duratex, que proporcionou a inauguração no dia 30 de outubro de 2013 
da “Biblioteca Comunitária Ler é Preciso Nelson Faillace”, na EMEF Guiomar 
FortunataConeglianBorcat (Jardim Caju);
Moção de Congratulações n° 290/2013, de autoria dos vereadores Emerson André 
CarritConeglian e André PaccolaSasso, requeremà Mesa Diretora para que envie a 
presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES AO SR. VICENTE GIOFFRÊ FILHO 
em agradecimento ao legado deixado pelo saudoso pai VICENTE GIOFFRÊ. A 
homenagem é reconhecimento desta Casa de Leis, especialmente destes parlamentares 
que representam os munícipes de Lençóis Paulista, pelo legado deixado por VICENTE 
GIOFFRÊ, que são as bicicletas;
Moção de Congratulações n° 291/2013, de autoria dos vereadores Emerson André 
CarritConeglian e André PaccolaSasso, requerem à Mesa Diretora para que envie 
a presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES à Diretoria, corpo docente, 
funcionários e alunos da EMEF “Guiomar FortunataConeglianBorcat” (Jardim 
Caju), pela realização do Fórum Permanente de Combate ao Uso de Drogas; pela 
inauguração da Biblioteca Comunitária “Ler é Preciso Nelson Faillace’; e pela Feira 
de Empreendedorismo, atividades estas realizadas no mês de outubro de 2013; 
Moção de Congratulações n° 292/2013, de autoria dos vereadores Francisco de Assis 
Naves e Manoel dos Santos Silva,requerem à Mesa Diretora para que envie a presente 
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES aos cantores André Gustavo Fregone e Matheus 
Lessa, integrantes da dupla ANDRÉ E MATHEUS, bem como ao empresário artístico, 
MOISÉS ROCHA, pela brilhante trajetória artística da dupla, dada a qualidade 
musical desses dois expoentes de nossa terra, e a qual tem levado pelo país o nome 
de Lençóis Paulista;
Moção de Congratulações n° 293/2013, de autoria do vereador Francisco de 
Assis Naves, requer à Mesa Diretora para que envie a presente MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÕES ao jovem cantor lençoense, LUCAS FERREIRA, bem 
como ao seu empresário artístico, o conhecido e competente JOSÉ ANTONIO 
FOGANHOLI, o “Pardal”, pelo sucesso obtido pelo artista, o qual é considerado pela 
mídia nacional a Revelação do Sertanejo Pop no Brasil;
Moção de Congratulações n° 294/2013, de autoriados vereadores Jonadabe José 
de Sousa, Manoel dos Santos Silva e José Aparecido Santana, requerem à Mesa 
Diretora para que envie cópia da presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES à

Sra. CARINA RODRIGUES e ao Sr. GABRIEL RODRIGUES, pela inauguração do 
RESTAURANTE GOLDEN GRILL, que ocorreu no dia 05 de novembro de 2013, 
em Lençóis Paulista;
Moção de Congratulações n° 295/2013, de autoriade todos vereadores, requerem à 
Mesa Diretora para que envie a presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES aos 
representantes do Ministério Público do Estado de São Paulo, 1.° Promotor de Justiça 
Titular da Comarca de Lençóis Paulista, Dr. RICARDO TAKASHIMA KAKUTA e 
à 2.  ̂Promotora de Justiça Titular da Comarca de Lençóis Paulista, Dra. DÉBORA 
ORSI DUTRA, que assumem seus postos de trabalho à atuação na Comarca de 
Lençóis Paulista;
Moção de Congratulações n° 296/2013, de autoriade todos vereadores, requer à Mesa 
Diretora para que envie a presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES à Prefeita 
Municipal, Excelentíssima Sra. IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
e ao Ilustríssimo Diretor de Tecnologia da Informação, Sr. ÉDER PACCOLA SANTA 
BÁRBARA, pelo brilhante estudo sobre a iluminação pública e os necessários 
investimentos para a sua melhoria, bem como a assunção pela Municipalidade de 
Lençóis Pública;
Moção de Congratulações n° 297/2013, de autoriados vereadores Anderson Prado de 
Lima e Ailton Ap. Tipó Laurindo, requerem à Mesa Diretora para que envie cópia 
da presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES a EDER FLÁVIO SOARES, pelo 
trabalho de ilustração realizado junto à empresa internacional Nike;
Moção de Congratulações n° 298/2013, de autoriados vereadores Anderson Prado de 
Lima e Ailton Ap. Tipó Laurindo, requerem à Mesa Diretora para que envie cópia da 
presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES à ETEC “CIDADE DO LIVRO”, pela 
3̂  Mostra de Trabalhos, realizada por alunos e docentes da instituição;
Moção de Congratulações n° 299/2013, de autoria de todos vereadores, requerem que 
sejaencaminhada cópia da presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES aos alunos/ 
capoeiristas do GRUPO DE CAPOEIRA KUMA TAIÊ de Lençóis Paulista, bem 
como ao mestre IVAN CARLOS, carinhosamente conhecido por MESTRE TATU, 
pela cerimônia de troca de cordão;
Moção de Congratulações n° 300/2013, de autoriado vereador Humberto José Pita, 
requer à Mesa Diretora para que envie a presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES, 
ao Deputado Estadual de São Paulo, Exmo. Dr. Ulysses Tassinari, pela elaboração do 
Projeto de Lei n° 499/2011, de sua autoria, que foi aprovado no dia 16 de outubro do 
corrente ano, pela Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo;
Moção de Apelo n° 301/2013, de autoriado vereador Humberto José Pita, requer à 
Mesa Diretora para que envie a presente MOÇÃO DE APELO, ao Governador do 
Estado de São Paulo, Exmo. Dr. Geraldo Alckmin, para que sancione o Projeto de Lei 
n° 499/2011, de autoria do Deputado Estadual Dr. Ulysses Tassinari, aprovado pela 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, no dia 16 de outubro do corrente ano.

EXPEDIENTE
Projeto de Lei n° 4.916/2013, Executivo Municipal, “Autoriza a celebrar convênio 
com a Associação Beneficente Hospital Nossa Senhora da Piedade, e abrir crédito 
especial para ocorrer com as despesas de custeio da entidade” -  Projeto lido e 
encaminhado às Comissões competentes para elaboração de pareceres;
Projeto de Lei n° 4.888/2013, de autoria do vereador Francisco de Assis Naves, 
“Dispõe sobre o incentivo à prática de esportes em academias e clubes desportivos 
para alunos e alunas acima de 60 (sessenta) anos, através da isenção tributária parcial 
de ISSQN no âmbito no Município de Lençóis Paulista, e dá outras providências” 
-  Veto Totallido e encaminhado às Comissões competentes para elaboração de 
pareceres;
Substitutivo ao Projeto de Lei n° 4.894/2013, de autoria dos vereadores Anderson 
Prado de Lima e Ailton Aparecido Tipó Laurindo, “Dispõe sobre a informação 
antecipada aos moradores e comerciantes, da realização de obras e manutenção na 
rede de água” -  Veto Parciallido e encaminhado às Comissões competentes para 
elaboração de pareceres;
Projeto de Resolução n° 28/2013,Mesa Diretora, “Institui o Código de Ética e Decoro 
Parlamentar da Câmara Municipal de Lençóis Paulista” -  Projeto lido e encaminhado 
às Comissões competentes para elaboração de pareceres;
Projeto de Resolução n° 29/2013,Mesa Diretora, “Autoriza o Presidente da Câmara 
a proceder a doação de bens declarados inservíveis às entidades que especifica” -  
Projeto aprovado em única votação;
Projeto de Resolução n° 30/2013,Mesa Diretora, “Cria Comissão Temporária de 
Assuntos Relevantes para fiscalizar as concessões de utilidade pública” -  Projeto 
aprovado em única votação.

ORDEM DO DIA
Projeto de Lei n° 4.885/2013, de autoria do vereador Jonadabe José de Sousa, 
“Acrescenta dispositivos à Lei Municipal n° 3.660, de 20 de dezembro de 2006 -  
Estatuto dos Servidores Públicos Municipais de Lençóis Paulista” -  Projeto aprovado 
em 2̂  votação;
Projeto de Lei n° 4.905/2013, de autoria dos vereadores André PaccolaSasso 
e Emerson André CarritConeglian, “Dispõe sobre a inclusão de medidas de 
conscientização, prevenção e combate ao “bullying” escolar no projeto pedagógico 
elaborado pelas escolas públicas de educação básica do Município de Lençóis 
Paulista, em consonância com a Lei Municipal n° 4.216, de 19 de agosto de 2011, e 
dá outras providências” -  Projeto aprovado em 2̂  votação;
Projeto de Lei n° 4.910/2013, de autoria do vereador Gumercindo Ticianelli Junior, 
“Altera e acrescenta dispositivos à Lei Municipal n° 1.872, de 11 de novembro de 
1986 -  Código de Edificações” -  Projeto aprovado em 2̂  votação;
Projeto de Lei n° 4.911/2013, de autoria do vereador Gumercindo Ticianelli Junior, 
“Dispõe sobre a instituição do projeto “Vizinho Solidário” no município de Lençóis 
Paulista e dá outras providências” -  Projeto aprovadoem 2̂  votação;
Projeto de Lei n° 4.913/2013, Executivo Municipal, “Autoriza abrir crédito especial 
objetivando a aquisição de equipamentos para salas de vacina” -  Projeto aprovado 
em 2̂  votação;
Projeto de Lei n° 4.914/2013, Executivo Municipal, “Autoriza abrir crédito especial 
para ocorrer com as despesas de execução de obras de infraestrutura urbana em 
trechos de via do bairro Jardim Cidade do Caju -  Projeto aprovado em 2̂  votação; 
Projeto de Lei n° 4.912/2013, de autoria dos vereadores Anderson Prado de Lima 
e Ailton Ap. Tipó Laurindo, “Dispõe sobre a preservação do Patrimônio Cultural e 
Natural do Município de Lençóis Paulista, cria o Conselho Municipal do Patrimônio 
Histórico, Artístico e Natural de Lençóis Paulista” -  Projeto aprovado em 1̂  votação; 
Emenda aprovada em únicavotação;
Projeto de Resolução n° 23/2013,Mesa Diretora, “Cria o Sistema de Registro 
Cadastral para Emissão do Certificado de Registro Cadastral” -  Projeto aprovado em 
única votação.
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A chinesa Lenovo vai investir 
US$ 100 milhões em um 
novo centro na Unicamp. 
Objetivo será desenvolver em 
parceria com a universidade 
aplicativos para servidores.

Jovens adotam apps como 
Snapchat e WhatsApp para 
fugir dos adultos no Facebook
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No fim de outubro, durante a apresentação 
dos resultados trimestrais do Facebook, o diretor 
financeiro da empresa, David Ebersman, afirmou 
que a rede social teve um "declínio em usuários 
diários, especificamente entre os adolescentes 
mais jovens". O motivo do êxodo, que tem benefi
ciado apps e serviços como o Snapchat e o What
sApp, é simples: os jovens querem se comunicar 
longe das vistas de pais, parentes e professores, 
que muito provavelmente estão entre o i, i bilhão 
de usuários da maior rede social do mundo. É a 
primeira vez em que um executivo do Facebook 
trata do assunto publicamente, mas há tempos 
a empresa se preocupa com as ameaças á sua 

hegemonia e age vigorosamente para com
batê-las. Quando percebeu que as pessoas 
compartilhavam cada vez mais imagens 
no Instagram, comprou o aplicativo, em 

^  abril de 2012. Diante do sucesso do Snap
chat, que permite enviar fotos e vídeos que 

se autodestroem em alguns segundos, criou um 
clone, 0 Poke, que foi um fracasso. Depois, tentou 
comprar 0 próprio Snapchat por US$ 3 bilhões - 0 
triplo do que pagara pelo Instagram -, segundo 
revelou 0 "Wall Street Journal" na semana pas- 

^  sada. Ainda na última semana, reformulou seu 
aplicativo de mensagens para Android e iOS, que 
agora pode ser usado para a comunicação entre 
pessoas que não são amigas no Facebook. Além 
disso, o app tomou emprestado de mensageiros 

^  instantâneos populares na Ásia, como o WeChat 
^  (China), o Line (Japão) e o KakaoTalk (Coreia do 
^  Sul), o tom neon do novo ícone e a ênfase nas 

figurinhas (emoticons gigantes e ultracoloridos).
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Sistema de gestão para a sua empresa 
fazer melhor 0 que já  faz bem.

BusinessSAP One

MELHOR
0 que nunca.
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Polícia Corpo de SA M U
Militar Bom beiros

190 193 192
Lençóis Paulista Borebi
Co nselh o  T u te la r...... ..3 2 6 4 -8 0 0 5 Co nselh o  T u te la r...... ..9 7 3 5 -0 6 0 2
Hosp N S da P iedade ..3 2 6 9 -1 0 3 3 Em erg A m b u lâ n cia .. . ..3 2 6 7 -12 2 2
Pref de Lençóis Pta .. 3 2 6 9 -7 0 0 0 Pref de Bo reb i ........... ..3 2 6 7 -8 9 0 0

A gudos Macatuba
Co nselh o  T u te la r...... . ..3 2 6 2 -11 6 2 Co nselh o  T u te la r...... ..3 2 9 8 -3 0 3 6
H ospital de A g u d o s. . .3 2 6 2 -14 4 4 Santa C a s a .................. . 3 2 9 8 -9 2 0 0
Pref de A g u d o s ........ ..3 2 6 2 -8 5 0 0 A m b u lâ n cia .............  0 8 0 0 -7 7 0 119 2

Pref de M a c a tu b a .... . 3 2 9 8 -9 8 0 0
Areiópolis
Co nselh o  T u te la r...... .3 8 4 6 -9 9 1 2 Pederneiras
Pronto A te n d im e n to ..3 8 4 6 -9 9 0 8 Co nselh o  T u te la r...... ..3 2 8 4 -6 4 2 6
Pref de A re ió p o lis .... 3 8 4 6 -9 9 0 0 Santa C a s a .................. ..3 2 8 3 -8 3 8 0

Pref de P ed ern eira s ..3 2 8 3 -9 5 7 0

Regional ACIDENTE
Uma mulher morreu após ter seu veículo atingido 
por um caminhão-baú, no trevo de Piratininga. O 
acidente ocorreu por volta das 6h30 de ontem, na 
altura do km 246 mais 600 metros da rodovia João 
Baptista Cabral Rennó (SP-225), a Bauru-Ipaussu.

h o m ic íd io

Irmão mata outro com 14 facadas em Agudos
Crime aconteceu na 
sexta-feira 15; briga 
no jantar provocou 
a morte de homem

Welinton Barros______

Um crime chocou os mora
dores do Jardim Vienen- 
se, em Agudos, na noite 

de sexta-feira 15. Um desenten
dimento entre familiares provo
cou a morte de um homem de 
29 anos. O acusado de praticar 
o crime é o próprio irmão da 
vítima. Segundo a polícia, a ví
tima era usuária de drogas e no 
momento do crime estava em
briagada. A vítima morreu após 
receber 14 golpes de faca.

Segundo o tenente Fer
nando Acquiles, por volta das 
22h, equipes da Polícia Mili
tar chegaram até a residência, 
localizada na rua Luiz Vicente, 
onde através de denúncia anô
nima, os policiais tiveram a 
informação de que um irmão 
teria esfaqueado o outro após 
um desentendimento. Quando 
os policiais chegaram ao local, 
Luciano Gabriel da Silva, de 29 
anos, já estava morto.

"Nós não podemos acusar, 
mas já sabíamos que a vítima 
tinha problemas com drogas. A 
princípio, o fato que se instaurou 
lá não foi decorrente de drogas, 
ele não aparentava estar drogado,

FOTO: PAULO FRANCO

HOMICÍDIO -  Após o crime, vizinhos e familiares estiveram no local para acompanhar o trabalho da polícia

foi um momento de exaltação na 
briga que acabou em golpes de 
faca”, contou o tenente.

Ainda de acordo com a PM, 
Giliard Gabriel da Silva, de 
25 anos, teria se desentendido 
com o irmão no final da tarde 
do mesmo dia em um bar. Após 
a briga, Giliard voltou para a 
casa e começou a ajudar sua 
mãe, Luzia Gabriel da Silva, 
a preparar o jantar. Neste mo
mento, Luciano chegou e os

dois começaram a discutir no
vamente. Foi então que Giliard 
agarrou o irmão e desferiu 14 
facadas contra ele. Um dos gol
pes atingiu o pescoço da vítima.

Após o crime Giliard fugiu, 
mas se arrependeu e voltou para 
se entregar. Ao chegar próximo a 
residência, o acusado foi flagrado 
pelos policiais. Ele foi preso em 
flagrante por homicídio. A faca 
foi recolhida e encaminhada à pe
rícia que também esteve no local.

O delegado titular da Po
lícia Civil de Agudos, Jader 
Biazon, disse que ainda irá ou
vir a mãe dos envolvidos, que 
segundo informações, estava 
no local e presenciou a cena 
do crime. "Nós vamos aguar
dar o depoimento da mãe dos 
dois para saber o que de fato 
aconteceu na noite do crime”, 
explicou. A polícia não infor
mou quando pretende tomar o 
depoimento da mãe.

FUNDO DA INFANCIA E ADOLESCÊNCIA

Macatuba intensifica campanha de doação
Doações devem ser feitas até 
o final de dezembro; recursos 
mantêm projetos sociais, 
como o Transformação

FOTO ARQUIVO: VÍTOR GODINHO/O  ECO

Carlos Alberto Duarte

A
 Diretoria de Assistência e 
Promoção Social de Maca- 
tuba intensificou contato 

com empresários, contabilistas 
e pessoas físicas para que doem 
parte do Imposto de Renda devido 
ao FIA (Fundo da Infância e Ado
lescência). A ação não implica em 
nenhum gasto a mais aos contri
buintes, já que as doações de 1% 
e 6% - pessoas jurídicas e físicas, 
respectivamente -  deixam de ser 
arrecadados pela Receita Federal 
e permanecem no município para 
subsidiar projetos sociais.

O diretor da pasta, Marcos 
Olivatto, disse que a campanha 
já foi muito boa em Macatuba. 
Em um dos anos chegou a ar
recadar R$ 80 mil, mas no ano 
passado, o valor caiu para R$ 
8 mil, muito aquém do poder 
aquisitivo dos macatubenses.

Olivatto disse que o municí
pio mantém vários projetos so
ciais e destacou o Transformação 
que atende 100 crianças dos altos 
da cidade no período inverso ao 
da escola com aulas de música, 
dança, esportes. Explicou que 
uma das metas da administra
ção é investir parte dos recursos 
arrecadados na Banda Sinfônica 
Municipal, que vai contar com 
50 crianças. As aulas desse novo 
projeto começaram ontem.

GESTO NOBRE
A ação é um gesto nobre.

Para deduzir o imposto devido 
e apurado na declaração do 
Imposto de Renda deste ano as 
doações devem ser realizadas 
diretamente para o FIA, poden
do o doador escolher o projeto 
a ser beneficiado. Qualquer 
pessoa ou empresa pode desti
nar recursos de seu imposto de 
renda para os projetos sociais 
aprovados.

O depósito é feito junto ao 
Fundo da Infância e da Adoles
cência na modalidade de do
ação casada. Se as doações fo
rem realizadas dentro do ano de 
referência, até 31 de dezembro, 
a pessoa física pode descontar 
até 6% devido na declaração 
(modelo completo) e a pessoa 
jurídica deduz até 1% devido 
no lucro real.

A doação após o encerra
mento do ano e antes da data de 
vencimento da primeira quota é 
limitada a 3% do imposto devi
do na declaração. Caso possua 
segurança e uma estimativa 
confiável do quanto vai pagar 
de imposto, é recomendável 
realizar as doações dentro do 
próprio ano-base, assegurando 
a dedução de 6%.

Se houver incerteza é pru
dente esperar a apuração defi
nitiva do imposto e calcular o 
quanto pode ser destinado ao 
Fundo da Infância e Adolescên
cia, lembrando que o limite de 
dedução neste caso fica reduzi
do para 3% do imposto devido.

IMPOSTO DE RENDA -  Marcos Olivato alerta que doações 
mantém importantes programas sociais de Macatuba

Câmara M unicipal 
de Lençóis Paulista

CAMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Publicação de Atos Oficiais

EXTRATO DE HOMOLOGAÇÃO 
Ato da Mesa n.° 119/2013 
Data: 18/11/2013 
Processo: Portaria n.° 043/2012
Homologa o procedimento licitatório Carta Convite n.° 024/2013, do tipo 
menor preço, referente à contratação de empresa especializada para reforma 
dos sanitários do Plenário da Câmara Municipal de Lençóis Paulista, tendo 
como vencedora a proposta da empresa 7 CONSTRUÇÕES LTDA. - ME.

MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de novembro de 2013. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 24,14.

c l a s s i E C Q
Recorte o cupom  e entregue na recepção do  Jornal O ECO, na R. Geraldo Pereira 

de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, Ce P 18680-020

Nom e: RG:
C idade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são 
obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados.
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos 
duvidosos. A promoção não é válida através de telefone. A promoção não é válida para pessoa jurídica.
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Instituto de Previdência 

Municipal de Lençóis Paulista
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE

LENÇÓIS PAULISTA - I P R E M

Antonio Marcos Martins, Diretor Executivo do Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista - IPREM, Estado de São Paulo, usando das 
atribuições que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto 
na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público o 
seguinte ato oficial:

Portaria n.° 028/2013 de 19.11.2013..... Designa Robson Murador para
proceder movimentação das despesas em regime de adiantamento da conta 
Poderes Públicos - IPREM

Lençóis Paulista, 19 de Novembro de 2013.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor do Instituto de Previdência Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de novembro de 2013. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 37,24.

JARDIM GRAJÁU, vem notificar as pessoas abaixo relacionadas, que no 
prazo de 30 dias serão rescindidos os Contratos de Promessa de Compra e 
Venda de lotes de terra situado nesta cidade de Lençóis Paulista/SP.

Quadra e Lote Contrato Nome

K/13 117 Deivid Ezequias Baldassi

NEXUS PARTICIPAÇÕES LTDA que através de alteração do contrato 
social mudou a razão social para NDI DESENVOLVIMENTO 
IMOBILIARIO LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ 
sob n° 003.456.005/0001-11, vem notificar as pessoas abaixo relacionadas, 
que no prazo de 30 dias serão rescindidos os Contratos de Promessa de 
Compra e Venda de lotes de terra no JARDIM GRAJAÚ situado em Lençóis 
Paulista/SP.

Quadra e Lote Contrato Nome

B/33 105 Igreja Evangélica Pentecostal Caminho 
da Paz

JARDIM GRAJÁU, notifica que foram rescindidos os Contratos de 
Promessa de Compra e Venda dos lotes relacionados abaixo, situados nesta 
cidade de Lençóis Paulista/SP.

Quadra e Lote Contrato Nome

L/15 Aditivo ao Contrato 
46

Rosmar Alexandre da Silveira

OFICIAL DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA 
DE LENÇÓIS PAULISTA -  SP

EDITAL DE LOTEAMENTO 
(Lei n° 6.766, de 19 de dezembro de 1979)

JOSÉ JULIANO MAZZETTO, Escrevente Autorizado do Serviço de Registro de 
Imóveis e Anexos desta Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo.
FAZ SABER, a todos quantos o presente virem ou dele conhecimento tiverem, que 
TERRA IMÓVEIS LTDA, CNPJ MF n° 01.294.597/0001-97, com sede na Rua Piedade, 
160, centro, nesta cidade, depositou neste cartório os documentos exigidos pelo artigo 18 
da lei n° 6.766, de 19 de dezembro de 1979, para o registro do loteamento denominado 
“JARDIM Sa NtA LÚCIA”, com a área de 41.741,29 metros quadrados, aprovado pela 
Comissão Municipal de Análise e Aprovação de Parcelamento e Uso do Solo Urbano em 
30 de abril de 2010, que emitiu a certidão n° 010 e pelo Grupo de Análise e Aprovação 
de Projetos Habitacionais -  GRAPROHAB, que expediu, em 13 de janeiro de 2009, o 
Certificado n° 009/2009. O imóvel é de propriedade da loteadora por força da matrícula 
n° 22.605, e tem acesso pela Avenida Prefeito Jacomo Nicolau Paccola. Foram abertas 
06 Ruas, designadas com números ordinais, em virtude do que o imóvel ficou dividido 
em 05 quadras, das quais 04 também designadas com números ordinais de 01 a 04, 
e a outra reservada para Área Verde. As quadras 01 a 04 foram subdivididas em 75 
lotes, totalizando 21.799,03 m̂ . Foram destinados para Área Verde 4.174,13 m ,̂ e para 
o arruamento 15.768,13 totalizando 41.741,29 m̂ .
E, para que chegue ao conhecimento de todos, expediu-se o presente edital que será 
publicado pela imprensa local, podendo o registro ser impugnado no prazo de 15 dias 
contados da última publicação.

Lençóis Paulista, 11 de novembro de 2013.
JOSÉ JULIANO MAZZETTO 

Escrevente Autorizado 
- localização de imóvel -

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista ^

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Es
tado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, em, 
cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Municí
pio, torna público os seguintes atos oficiais:

Decreto 393 de 12.11.2013............... Dispõe sobre a suplementação de ver
bas do orçamento vigente no valor de R$ 369.654,50.

Portaria 1466 de 18.11.2013.............. Nomeia Ellen Cristina Ferreira para o
cargo de Agente Administrativo.

Portaria 1467 de 18.11.2013.............. Nomeia Antonio Luiz da Silva Figuei
redo para o cargo de Agente de Serviços Gerais.

Lençóis Paulista, 18 de novembro de 2013.

Silvia Maria Gasparotto Venturini
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de novembro de 2013. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 39,31.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.334

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III 
e IV do Código Civil Brasileiro, WILSON ROGÉRIO TRINDADE e KARINA APARECIDA DE 
OLIVEIRA RAIMUNDO.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 26/04/1983, policial militar, solteiro, domiciliado à Rua 
José Antonio Fantini, n° 12.022, Centro, Macatuba/SP, filho de e RITA DE CASSIA TRINDADE 
PRATES.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 30/10/1990, sei^idora pública estadual, solteira, domiciliada 
à Rua Étore Médola, n° 2-63, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, filha de VALDECIR BENEDITO 
RAIMUNDO e APARECIDA DE FATIMA OLIVEIRA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 12 de novembro de 2013.

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

Economia INADIMPLÊNCIA
A inadimplência do consumidor registrou crescimento 
de 3 ,7 %  em outubro, na comparação ao mês anterior, de 
acordo com o Serasa Experian. É a primeira alta após quatro 
quedas consecutivas. Um dos motivos seria o Dia da Criança 
e número maior de dias úteis no mês.

PROFISSIONALIZAÇAO

Senai desenvolve unidade móvel 
com simulador de colhedeira de cana
Lençóis pode ser o 
primeiro município a 
receber a formação 
de colhedor de cana; 
investimento total foi 
de quase R$ 1,5 milhão

Priscila Pegatin_______

D e olho na demanda de 
profissionais qualificados 
para atuar no Estado de 

São Paulo, principalmente com 
o fim do corte manual da cana
-de-açúcar, o Senai de Lençóis 
Paulista deve entregar nos pró
ximos 15 dias a primeira Uni
dade Móvel com um simulador 
de colhedeira de cana.

O projeto surgiu da necessi
dade, tanto do fabricante, quan
to dos consumidores do equipa
mento, de capacitar e reciclar 
mão de obra para a área. O 
equipamento vai simular com 
perfeição o cenário de uma la
voura de cana-de-açúcar e co
locar os alunos nas mais varias 
situações próprias do trabalho.

A carreta, construída por 
funcionários especializados do 
Senai, segue na fase final de 
fabricação. "Nesse momento 
só depende do envelopamento 
que é o adesivamento e a co
municação visual da carreta”, 
explica Everson Capobianco, 
diretor do Senai.

A Unidade Móvel é com
posta por uma sala de aula, 
com capacidade para até doze 
alunos e três simuladores. "Os 
simuladores são exatamente 
iguais a cabine de uma colhe- 
deira de cana, com todos os 
comandos que existem. O alu-

rniO: MÁRCIO MOREIRA/n TCO

NOVAS OPORTUNIDADES -  Nova Unidade Móvel deve atender demanda do Estado de São Paulo por 
formação de colhedores de cana; diretor do Senai, explica que carreta segue na fase final de adaptação

no opera a cabine e manda as 
informações para um compu
tador que projeta a imagem na 
tela dessa cabine. A impressão 
que o operador tem é que está 
realmente dentro de uma plan
tação de cana e controlando 
todas as funções da colhedeira”.

O curso pode ter duração de 
40 horas ou até 160 horas, de
pendendo do módulo. "Tem o 
módulo inicial que envolve não 
só a parte de treinamento, de 
operação, mas também da ma
nutenção básica que uma colhe- 
deira de cana precisa. Ele pode 
chegar também para operadores 
com maior prática, para melho
rar o desempenho e a perfor
mance do operador, então são

treinamentos mais específicos 
com uma carga horária menor”.

O investimento total da Uni
dade Móvel chega a quase R$ 
1,5 milhão. "Tem o semirrebo- 
que que seria a carreta propria
mente dita, investimento de R$ 
500 mil, a parte de estruturação 
que contempla a transformação 
dessa carreta em escola móvel, 
esse investimento é da ordem 
de R$ 150 mil e os simuladores 
que custam R$ 200 mil cada”.

A previsão inicial do Senai é 
que a Unidade forme a primei
ra turma na região. "Queremos 
verificar como o simulador se 
comportar dentro de uma car
reta. É a primeira vez que isso 
acontece, então provavelmen-

te faremos a inauguração em 
Lençóis Paulista ou Macatuba. 
Estamos negociando”, antecipa. 
"Mas a ideia é que atenda todos 
os municípios do nosso Estado 
já que temos plantações de cana 
em praticamente todo o Estado 
e a demanda, a gente sabe que 
realmente é grande”.

Para fazer o curso, o aluno 
deve ter concluído o Ensino 
Fundamental e ter conhecimen
to em informática. Quanto ao 
valor, Capobianco explica que 
depende do tipo de parceria. 
"O curso pode ser patrocinado 
por Prefeituras, empresas ou 
havendo a necessidade o Senai 
também pode patrocinar. De
pende da estratégia”, diz.

Mais três carretas seguem em fase 
de conclusão, segundo Capobianco

Senai está com inscrições abertas 
para manutenção mecânica

Ate' o final deste ano, segundo 
Everson Capobianco, diretor do 
Senai de Lençóis Paulista, mais 
três Unidades Móveis de ensino 
devem ser concluídas. "Uma é a 
escola móvel do setor da aviação, 
a segunda escola móvel nesse se
tor, para área reconhecida como 
células que contempla toda a fu
selagem, estruturação externa do 
avião, desde a cabine principal, 
passando pelas asas e o corpo da 
estrutura do avião”, diz. "També'm

teremos uma escola móvel para o 
setor da construção civil mais vol
tado para a área de estruturas de 
alumínio. O aluno vai aprender 
toda a parte de corte, dobra e mon
tagem de esquadrias em alumínio”.

Já a terceira carreta é do setor 
de nanotecnologia. "É a última de 
um programa. As quatro primei
ras já estão em operação em todo 
o Estado. Com essa última vamos 
atender todo o projeto, já previs
to”, finaliza.

O Senai de Lençóis Paulista 
está com inscrições abertas para 
o curso técnico de manutenção 
mecânica. São 30 vagas, para o 
período da tarde, e o candidato 
deve estar, a partir de 2014, no 
segundo ano do Ensino Médio. 
O curso é gratuito e as inscri
ções devem ser feitas pelo site 
www.sp.senai.br/processosele- 
tivo. O aluno precisa escolher a 
escola da cidade para efetuar a 
inscrição que termina amanhã.

Segundo Everson Capo- 
bianco, diretor do Senai, o cur
so tem duração de dois anos, 
com carga horária de 1500 
horas. "É uma excelente opor
tunidade para quem procura 
o primeiro emprego ou quem 
busca evoluir, porque dificil
mente as empresas contratam 
para vagas mais bem remune
radas sem um curso técnico”, 
finaliza Capobianco. O curso 
começa em 2014.

SOLIDARIEDADE

Rotary Clube faz campanha para coletar sangue

Coleta acontece no próximo sábado, dia 23, no salão do Santuário Nossa Senhora da Piedade

Da Redação

0 Rotary Clube de Lençóis 
Paulista em parceria com 
o Hemocentro de Botu- 

catu realiza sábado, 23 de no
vembro, campanha de coleta 
de sangue. A campanha acon
tece das 8h às 12h, no Salão 
Paroquial do Santuário Nossa 
Senhora da Piedade, em frente 
à escola Esperança de Olivei
ra. Para doar, a pessoa precisa 
pesar, no mínimo, 50 kg, ter

idade entre 18 a 67 anos. Ado
lescentes entre 16 e 17 anos 
também podem doar sangue, 
desde que acompanhados dos 
pais ou responsáveis.

Para doar, a pessoa não 
deve estar em jejum e não ter 
feito refeições pesadas ao me
nos duas horas antes. O doador 
deve estar com boas condições 
de saúde, não estar tomando 
medicamentos.

Os interessados devem 
comparecer ao Salão Paro-

quial do Santuário Nossa Se
nhora da Piedade com RG ou 
documento com foto. Antes de 
doar, os interessados passarão 
por triagem.

Os hemocentros da região 
estão em alerta com a falta de 
sangue. Recentemente o Ho-

mocentro de Botucatu dispa
rou alerta à região que os es
toques estão abaixo do mínimo 
necessário. Com a chegada do 
final do ano aumenta a neces
sidade de sangue, enquanto 
caem bastante as doações do 
período das férias.

A Usina Barra Grande de Lençóis S.A. torna público que recebeu da 
CETESB a Renovação da Licença de Operação n° 7004895, emitida em 
14/11/2013, para a Fabricação de Açúcar, Etanol e Energia Elétrica à 
Rodovia Marechal Rondon, km 289, zona rural, Lençóis Paulista -  SP.

http://www.sp.senai.br/processosele-tivo
http://www.sp.senai.br/processosele-tivo
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SÉRIE B
Com gol de João Vitor, o PSG venceu o Asa Branca e garantiu a vaga na 
decisão do Campeonato Amador da Série B -  Troféu Jacob Joner Neto. 
Além da classificação, o PSG também disputará a Série A em 2014. O 
próximo finalista do torneio será conhecido no próximo domingo,24, 
na partira entra São Cristovão e Nova Lençóis.

BASQUETE

Alba vence jogo decisivo e está na final do Estadual

Sub-13 é vice- 
campeão da LBC

Após perder o segundo jogo, equipe lençoense se recupera e bate o rival na prorrogação

A nge lo  Neto
FOTO: DIVULGAÇÃO

OAlba/Lençóis Paulista 
está na final da série 
Prata do Campeonato 

Paulista, organizado pela FPB 
(Federação Paulista de Basket- 
ball). A equipe sub-16 venceu o 
terceiro e decisivo jogo contra o 
Círculo Militar, em São Paulo, 
e garantiu a vaga na decisão. O 
adversário será o Clube Espe- 
ria, também de São Paulo, em 
data ainda não definida. A pri
meira partida acontece em Len
çóis Paulista e as outras duas na 
capital paulista.

Após conseguir uma exce
lente vitoria no primeiro jogo 
da série melhor de três, viajou 
para São Paulo, na sexta-feira, 
15, para fazer o segundo con
fronto contra o Círculo Militar. 
Em caso de vitória, os lençoen- 
ses já garantiam a classificação 
para a decisão. No entanto, a 
defesa do Alba não repetiu as 
boas atuações dos últimos jo
gos. "Entramos nervosos em 
quadra e perdemos o primeiro 
quarto por 26 a 13. Aos pou
cos, entramos no jogo, mas não 
tivemos forças para buscar a 
diferença", afirmou o técnico 
Leonardo Henrique Oliveira,

FOTO: DIVULGAÇÃO

FINALISTA -  Após prorrogação, Alba venceu a terceira e decisiva partia contra o Círculo Militar

o Dudu. A derrota por 83 a 
68 forçou o terceiro e decisivo 
jogo, também em São Paulo.

No sábado, 16, o Alba en
trou em quadra com outra pos
tura. "Eu e o auxiliar Rômulo 
Pegolo nos reunimos com os 
meninos e passamos todos os 
nossos erros e os pontos fortes 
do adversário. Com certeza a 
conversa surtiu efeito e os me
ninos entraram com outra pos
tura dentro da quadra", lembro 
Dudu. Com uma defesa bem 
mais posicionada e agressiva, 
os lençoenses conseguiram

abrir oito pontos de vantagem 
durante o jogo. Empurrada 
pela torcida, a equipe da casa 
foi diminuindo a diferença e, 
faltando quatro segundos para o 
final da partida, o Círculo Mili
tar roubou a bola e empatou o 
placar, levando a decisão para 
prorrogação.

A partir daí, a condição fí
sica dos lençoenses foi determi
nante para a vitória. "Abrimos 
seis a zero já de cara e adminis
tramos o placar e o nervosis
mo do adversário até o final", 
lembra Dudu. No fim, a vitória

por 56 a 52 garantiu os lençoen- 
ses na decisão. "Nós tivemos a 
primeira turma do Alba com o 
Lukinha e Matheusão. Ganha
mos o Campeonato do Interior 
e fomos para a série Prata, na 
qual perdemos nas semifinais. 
A turma deste ano, que partici
pa pela primeira vez do Campe
onato Paulista, já chegou mais 
longe", completa o técnico.

O Alba/Lençóis Paulista é 
mantido pela Prefeitura Mu
nicipal através da diretoria de 
Esportes e patrocinado pelo 
Grupo Lwart e Lutepel.

LEGENDA - Equipe do Sub-13 levou a prata em final em Prudente

Neste final de semana, 
a equipe sub-13 do pro
jeto Alba/Lençóis Paulis
ta viajou para Presidente 
Prudente, onde disputou o 
quadrangular final da LBC 
(Liga de Basquete Centro 
Oeste Paulista).

Na partida de sábado, 
16, contra Maracaí, os len- 
çoenses comandados pelo

auxiliar técnico, Fábio Alex, 
venceram por 52 a 38. Já no 
domingo, 17, na final contra 
os donos da casa, a equipe 
de Lençóis Paulista fez um 
primeiro quarto ruim e, mes
mo vencendo o segundo e úl
timo quarto, não conseguiu 
tirar a vantagem. A derrota 
por 55 a 43 deu ao Alba o 
vice-campeonato do torneio.

SERIE A

São José e Expressinho ficam no empate e se classificam

FOTO: DIVULGAÇÃO
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'Vermelhos' dominaram as ações, mas não 
balançaram as redes; Paulistano não passou

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Angelo Neto

Com regulamento "debai
xo do braço", São José e 
Expressinho entraram em 

campo neste domingo, 17, pre
cisando de apenas um empate 
para garantir a classificação para 
a próxima fase do Campeonato 
"George Ribeiro Correia Lima" 
de Futebol Amador série A. As 
equipes ficaram no empate e se 
classificaram para as semifinais 
do campeonato. Todos os jogos 
aconteceram no estádio Archân- 
gelo Brega, o Bregão.

O técnico dos 'vermelhos', 
Clóvis Gino Pereira, o Mosca, 
lamentou o empate em entrevis-

ta ao ECO 90.1 Notícias. "O São 
José entrou em campo precisan
do de apenas um empate para 
se classificar e se fecharam. O 
Expressinho teve domínio total, 
mas os atacantes não tiveram a 
tranquilidade na finalização. O 
empate ficou bom para os dois ti
mes". Com o resultado, o Expres
sinho vai para a próxima fase do 
campeonato como líder do grupo 
A. "Nosso time vem em uma 
crescente. Tomara que tudo o que 
produzimos até agora seja coloca
do em prática na semifinal".

Na outra partida do dia, o 
Paulistano fez a sua parte. A 
equipe precisava golear e torcer 
contra o São José para ficar com

GARANTIDO -  Com um empate, o São José garantiu a classificação

a segunda vaga do grupo e foi o 
que aconteceu. Com gols de Ar
mando (4) Diego e Gustavo, o 
Paulistano venceu, mas não con
seguiu a classificação já que o São 
José empatou com o Expressinho

e ficou conseguiu a classificação.
O campeonato amador de 

Lençóis Paulista é organizado 
pela LLFA (Liga Lençoense de 
Futebol Amador), em parceria da 
diretoria de Esportes.

CAPOEIRA -  Os capoeiristas lençoenses comandados por Mauro 
Cipriano, o Mestre Chocolate, foram premiados como a melhor 
equipe no festival em Aruba, no Caribe, que aconteceu no início de 
outubro. Chocolate conta que recebeu outro convite para participar 
de um evento de capoeira nos Estados Unidos, entre os meses de 
fevereiro e maio.

JOGOS DO CAMPEONATO MUNICIPAL DE FUTSAL.

A final e a decisão do terceiro lugar estão programadas para 
acontecer na quinta-feira, 21, no ginásio Antônio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão.

SEMIFINAIS (HOJE)

20H15 -  Amigos do Futsal x Açaí 
21H05 -  Democratas x Cruz Azul
*As quatro equipes garantiram vaga na Copa Cidade do Livro 2014

RESULTADOS DO CAMPEONATO 

DOS SERVIDORES DE FUTSAL

SEXTA-FEIRA 15

Informática 3 x 4 Paço Municipal 
Meio Ambiente 1 x 1 SAAE 
Almoxarifado 5 x 3 Legionários

SÁBADO 16

Saúde 7 x 5 SAAE 
Paço Municipal 7 x2  Almoxarifac 
Meio Ambiente 3 x Informática 

//////////////////////////////^^^^

MiBM PãifFO fim aau Fatns

TffiimP

2 4 / n O V
MACATUBA no

do monho Clube C.E.C

APRESENTA . , ' "
G o l f  „

t " .

_  í / e í n f i O j
P ancad ão

ErlToda pedestre: RÍ 9,00

D ^  ̂ u Orgonizaçao RN P ro d u çõ e s  lNFORMAÇÕESProibida onirodo de bobidas s  5 _  _ . _
Ju iz  C a ç a p a  (14) 9 9 6 2 9 - 5 6 8 6

Q E G Q

AT/atr nfffetrmancf



O ECO • LENÇÓIS PAULISTA E REGIÃO, TERÇA-FEIRA, 19 DE NOVEMBRO DE 2013

MARIMBONDO ACONTECE • TERÇA-FEIRA, 19 DE NOVEMBRO DE 2013 • EDIÇÃO N° 98

MarimbondoAcontece
CLUBE ESPORTIVO MARIMBONDO • AVENIDA BRASIL, 1039 • TELEFONE (14) 3269-3400 • LENÇÓIS PAULISTA -SP • WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br

CEM tem semana decisiva na Copa Coplacana
FOTO: DIVULGAÇÃO

QUASE LÁ - Na categoria 
Principal, a Hot 107 está 
apenas a um empate 
da classificação para as 
semifinais da competição

Finalistas da categoria Veteranos serão conhecidos esta semana; 
categoria principal também chega à reta final

A Copa Coplacana vai 
chegando à reta final com 
indefinições nas duas ca
tegorias. Os finalistas da 
categoria Veteranos se
rão decididos nesta se
mana. Já os semifinalistas 
da categoria Principal 
serão conhecidos apenas 
no final deste mês.
Hoje, pela Veteranos, a 
equipe da Safra Sul pode 
perder por até um gol de 
diferença contra a equipe

da Masster Veículos. Já 
amanhã, True Info e Hot 
107 se enfrentam também 
em jogo de volta. A  Hot 
107 precisa de apenas um 
empate para conseguir a 
vaga, enquanto que e a 
True Info precisa de uma 
vitória. Na primeira parti
da, a Hot 107 venceu por 
4 a 3, com dois gols do 
capitão Juarez.
Pela categoria Principal, 
neste sábado, 23, Frigol e

Coplacana já estão clas
sificados para as semifi
nais e disputam apenas 
quem fica com a primeira 
colocação. No domingo, 
24, às 9h15, Eliz Line e a 
Hot 107 disputam a últi
ma vaga no grupo. A Eliz 
Line só se classifica se 
vencer o jogo. Já a Hot 
107 depende de apenas 
um empate. As semifinais 
acontecem no dia 30 de 
novembro.

Tênis de Campo entra na reta final
O  campeonato interno 

de Tênis de Campo do CEM 
entra na reta final. Na quar
ta-feira, 13, tiveram início as 
quartas de final em todas as 
categorias. A  partir de ama
nhã, começam as semifinais. 
Já as finais estão previstas 
para acontecerem no dia 1° 
de dezembro.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Bocha está na semifinal
A  equipe de Bocha do 

CEM comandada pelo técni
co Estrela disputará no pró
xim o sábado, 23, as semifi
nais da Copa União. Nesta 
fase, os jogadores do CEM 
tentarão passar por Boituva, 
Limeira e Avaré . Caso con
sigam o feito, será o tercei
ro ano consecutivo que o 
clube disputa as finais desta 
importante competição.

FOTO: DIVULGAÇÃO

SEMPRE IIGADO

TÊN IS - categorias Me
nores - A  primeira etapa do 
Campeonato Interno de Tê
nis categoria Menores con
tou com aproximadamente 
20 garotos, com idade até 17 
anos. O  campeão foi Gabriel 
Prenhaca, com João Pedro 
Perdona ficando com a prata.

FOTOS: DIVULGAÇÃO

POKER -  O Campeonato 
Interno de Poker do CEM já 
tem seus campeões. A  grande 
final aconteceu na segunda-fei
ra, 11, com a participação dos
10 melhores classificados nas
11 etapas disputadas, forman
do assim a mesa final do pri
meiro campeonato realizado 
no clube. O  grande vencedor 
da mesa final foi justamente 
aquele que liderou boa parte 
do campeonato. Após quatro 
horas de jogo, A rth u r Mene- 
gon se consagrou o campeão. 
Raul Bernardes ficou com a 
medalha de prata, enquanto 
que Barroso terminou na ter
ceira colocação.

MEDALHA DE PRATA
Anderson Julio Floriano, patroci
nado pela Unimed, se consagrou 
vice-campeão em um torneio 
disputado em São Paulo. Com 
este resultado, Floriano, de 31 
anos, subiu para a 29® posição 
da Segunda Classe no ranking da 
Federação Paulista de Tênis.

Show
^ R o í n c R í

Obrigatório a apresentação da cartelrinba.

f  dubemarímbondo \ www.dubemarimbondoxom.bT
Ê obrigatório a retirada do convite e a apresentação da carteirinha.

Concerto do 
18" Aniversário da

Orquestra Municipal 
de Sopros.

O rque  
5 n o ^ i
Disney ^

t Mundona Cidade do Livro

Evento aberto a Sócios e Não SóciosM.
lugores Limitados
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Sociedade
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INAUGURAÇÃO
Na cerimônia de 
inauguração da empresa 
Digi-tron "em Agudos, 
várias autoridades 
estiveram presentes e 
discursaram. Na foto o 
prefeito Everton Octaviani 
(PMDB), o vereador Nelson 
Ayub (Pp ), o presidente 
da Câmara Auro Octaviani 
(PMDB), o pastor e vice- 
prefeito Altair Francisco 
(PMDB)e o frei Walter 
Hugo.

• PADARIA TRIGAL
Com 15 anos de 
tradição a Padaria Trigal 
oferece pães, bolos, 
doces e salgados.
Além dos alim entos a 
pronta entrega a Trigal 
trabalha também com 
encomendas. A Padaria 
fica na rua Geraldo 
Pereira de Barros, 697. 
Telefone (14) 3264 3414. 
Na foto, a equipe.

HORA DA FOME
Atilio aproveitou um 
tempo livre e passou no 
Top Lanches.

FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• Alice Paccola Zuicher completou 4 meses e foi batizada 
em Bauru, na Paróquia Santa Rita de Cássia.

FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• No dia 15 de novembro, João Lourenço Ribeiro completou 
90 anos. Na foto, junto com os netos, ele recebe os 
parabéns da família e dos amigos.
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LENÇÓIS PAULISTA

ESCRITÓRIO CONTÁBIL

® 3264-3479
www.rogete.com.br

Rua Cel. Joaquim 
Anselmo Martins, 337 

Lençóis Paulista

FOTOS: CINTIA FOTOGRAFIAS

O  Enzo, 3 anos e 
Emanuelli, 1 ano.
©  Giovanna, 1 ano e 6 meses. 
©  João Pedro, 1 Ano.
O  João Guilherme, 1 ano.
©  Leonardo, 1 ano.
©  Nicoly, 1 Ano.

RECINTO
JOSÉ DE OLJVEIRflPRRDO

2“ LOTE < 
PISTfl

RBHDB + flREn VIP 
+ C O M B O  CO M  I 

3 BEBIDRSo n i o s  D C  v c o d a : 5 bebidos

x n 0 is Paulista-\fentura FM, Lojas SiLva, Choperia Quinta Santa Cecília 
^osto Tigrão e Ida Presentes.
'^ocatuba- Loc Look Vídeo ou pelo s /t e -www.tkingressos.com.br

FOTO: O ECO

http://www.rogete.com.br
http://www.tkingressos.com.br

